

Subcomisión contra la discriminación por orientación sexual e identidad de género. Minuta de la reunión celebrada el 9 de agosto 2017.

Presentes: Javier Sandoval, Allan Mora, Xinia Fernández, Miguel Arroyave, José Pablo Gonzalez y Minor Rojas Morales.

- 1) Se recibe al compañero Minor Rojas a quien se invitó a asistir a esta reunión luego de la solicitud que hiciera para integrarse a la sub comisión. Se le informa sobre el origen de la misma y las acciones realizadas desde el 2009. Se escuchan sus motivaciones para incorporarse al trabajo. **Acuerdo:** aceptar la incorporación de don Minor a partir de hoy a la subcomisión.
- 2) Xinia informa que a la consulta realizada a don Román sobre su anuencia para realizar la actividad del mes de noviembre propuesta por el señor Herman Duarte en la sesión pasada, éste manifestó que se ejecutarían los acuerdos tomados por la subcomisión, no es requisito que él deba avalarlos. Una vez resuelto esto y la reserva del auditorio que fue confirmada ayer, se le informará a don Herman. **Responsable:** Xinia
- 3) Respecto a la consulta pendiente sobre el interrogatorio José Pablo señala que requiere de mayores detalles para hacer la consulta a las autoridades del MP. Allan reitera las razones que lo llevaron a plantear esta preocupación meses atrás.
- 4) Respecto al contacto con personas de la ONG esperanza viva, Javier indica que ya conversó con el director de apellido Valencia quien ofreció charlas y distribución de material. Nos hará llegar la propuesta que le remita el señor Valencia.
- 5) Xinia solicita a los compañeros que revisen el material que les remitió días atrás sobre el resumen que del protocolo mexicano se hizo, realicen sus observaciones para definir qué trámite se da a los planteamientos. Sería probablemente más oportuno gestionar con las instancias competentes puntos específicos para tener logros concretos.
- 6) Se informa sobre la reunión que ese mantuvo con Stephanie Phillips del departamento de prensa y comunicación la semana pasada, asistieron Xinia, Miguel y Javier. En ella se plantearon las ideas sobre la campaña que se quiere desarrollar que apele a las vivencias del personal judicial. Miguel remitió a todo el grupo la propuesta que elaboró se solicita que hagan llegar sus observaciones para avanzar con el diseño.

- 7) Se acuerda solicitar a Yorleny los resultados de la encuesta que se aplicó al OIJ sobre percepciones respecto a la comunidad LGBTTTI.